



## Lamenta Creel que se quieran apropiarse del festejo del 18 de marzo

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, crítico que el Presidente de la República convoque a un mitin este sábado 18 de marzo, en un intento por expropiar para su movimiento, el día de la Expropiación Petrolera. Lamentó que un hecho histórico de nuestro país, un festejo que pertenece a todos los mexicanos, se quiere hacer parte del grupo político, lo que puede considerarse una afrenta para los mexicanos. “Expropiar la Expropiación Petrolera para un grupo político o para el Presidente es una afrenta para todas y todos los mexicanos”, sostuvo el Diputado Presidente.

[https://drive.google.com/file/d/1U8G8B6At51L4E6m7UJtkbCVXm\\_EadjN\\_/view](https://drive.google.com/file/d/1U8G8B6At51L4E6m7UJtkbCVXm_EadjN_/view)